

Nom du support	Support	Titre de l'article	Rubrique	Sous rubrique	Contenu de l'article	Titre du CP envoyé aux journalistes	Date d'envoi du CP
	Papier	Satellites: La chaine Sirius défendra notre vie privée	Recherche	Chaire SIRIUS	Voilà cinq ans qu'ils y travaillaient pour combler un vide juridique dans un domaine qui envahit pourtant notre quotidien: celui des applications spatiales et leurs incidences sur la vie privée. Toulouse vient de porter Sirius sur les fronts baptismaux. Acronyme pour "Space Institute for Researches on Innovative Uses of Satellites", cette chaire est née d'un partenariat entre le Cnes, les industriels Astrium et Thales Alenia Space, mais aussi l'université Toulouse 1 Capitole et la Toulouse Business School.		
	Papier	Reprise des cafés du droit	Recherche	Café du droit	Reprise des cafés du droit à la faculté de droit. Après un an et quatre rendez-vous les cafés du droit reviennent.	UT1 Capitole/Faculté de droit : Cafés du droit, saison 2013-2014 premier rendez-vous le 4/11/2013	21/10/13
	Papier	Coloqne du 60ème anniversaire des tribunaux administratifs	Recherche	Colloque	Le 60ème anniversaire des tribunaux administratifs a inspiré un colloque organisé par l'Université Toulouse 1 Capitole en concours avec cinq autres grandes universités françaises, sur le thème de l'identité des tribunaux administratifs. Du 28 au 29 octobre, les participants se sont répartis lors de divers ateliers de réflexion autour de ce thème.	UT1 Capitole : "Colloque du 60ème anniversaire des tribunaux administratifs : l'identité des tribunaux administratifs"	18/10/13
	Papier	Face au miroir	Formation	Diplomés	Portrait de Maitre Coralie Solives, ancienne étudiante à l'Université Toulouse 1 Capitole.		

	Papier	Le futur IEP ? "Not in my backyard"	Vie du Campus	IEP	Suite à un appel à projet lancé en début d'année, le cabinet d'architecte GGR a présenté à l'Université Toulouse I Capitole son idée pour l'aménagement du futur IEP à l'endroit des locaux anciennement occupés par EDF au quai Saint-Pierre. Un bâtiment non sorti de terre qui fait pourtant déjà polémique, auprès des riverains, pour certains largement impactés. Enquete sur la dernière controverse quant à l'aménagement du centre-ville.		
	Papier	Inauguration de la maison de la Recherche et de la valorisation	Université de Toulouse	COMUE	La communauté d'université et d'établissement université de Toulouse nouvelle appellation du Pres université de Toulouse a inauguré hier sa nouvelle maison de la Recherche et de la Vaorisation.		
	Papier	Du café à la class action	Recherche	Café du droit	Organisé par la faculté du droit, le café du droit réunit professeurs et étudiants autour d'un café et d'un thème juridique d'actualité sur lesquels on débat. Le thème choisi pour cette édition du 8 novembre est: Les class action.	UT1 Capitole/Faculté de droit : Cafés du droit, saison 2013-2014 premier rendez-vous le 4/11/2013	21/10/13
	Papier	Journée Européenne de la justice civile: La justice économique en Europe	Recherche	Colloque	Le 15 novembre, dans la salle Europe du tribunal de grande instance de Toulouse aura lieu un colloque autour du thème de la justice économique en Europe.		
	Papier	Face au miroir	Formation	Diplomés	Portrait de Maitre Jean-Marie Bedry, ancien étudiant à l'Université Toulouse 1 Capitole.		

	Papier	Diplômés de MASTERS de GESTION de l'IAE promotion 2012/2013	Formation	Diplômés	<p>Samedi 16 novembre 2013 se déroule à l'Université Toulouse I Capitole, la Cérémonie de remise des diplomes MASTERS de GESTION de l'IAE Toulouse, parrainée par Monsieur François Cavalié, Directeur Général de XAnge Private Equity. M. Bruno Sire, Président de l'Université Toulouse I Capitole et Mme. Catherine Casamatta, Directrice de l'IAE, vont honorer les 27 majors et l'ensemble des lauréats (618 diplômés) de la promotion 2012-2013</p>		
	Papier	Quai Saint-Pierre, le projet de l'IEP sera livré à la rentrée 2016	Vie du Campus	IEP	<p>A la rentrée de septembre 2016, les étudiants de l'Institut d'Etudes Politiques s'installeront très probablement au numéro 10 du quai Saint-Pierre, actuellement occupé par les anciens locaux d'EDF et situé juste en face de l'usine du Bazacle. C'est un projet piloté par l'Université Toulouse 1 Capitole qui va littéralement transformer le quai Saint-Pierre.</p>		
	Papier	Frictions sur les droits d'inscription	Vie du Campus	IEP	<p>Le conseil d'administration doit voter le budget 2014 et aborder la délicate question de la réforme des droits d'inscription.</p>		
	Papier	Françoise Bir, nouvelle directrice du Crous	Vie du Campus	CROUS	<p>Françoise Bir a pris ses fonctions de nouvelle directrice du Crous le 4 novembre dernier. Elle succède à Thierry Bégué.</p>		

	Papier	Droit de vote des étrangers : La fac de droit s'empare du débat	Recherche	Café du droit	A chaque période électorale, le débat ressurgit. Le droit de vote aux étrangers aux élections locales est l'une des promesses de campagne de François Hollande, mais la concrétisation se fait attendre. Lundi soir, l'UNiversité de Toulouse 1 Capitole s'est emparée du sujet, lors d'un de ses traditionnels "cafés du droit".	UT1 Capitole-fac de droit, Café du droit : Le vote des étrangers aux élections locales	15/11/13
	Papier	La colère des étudiants de Sciences Po	Vie du Campus	IEP	Manifestation étudiante devant l'IEP pour dénoncer le désengagement financier de l'Etat dans l'enseignement supérieur.		
	Papier	Le blocus des étudiants	Vie du Campus	IEP	Une trentaine d'étudiants étaient rassemblés hier devant la salle où se réunissait le conseil d'administration de sciences Po Toulouse, pour empêcher le débat autour du nouveau budget de l'établissement, qui prévoit une hausse des frais d'inscriptions.		
	Papier	Arsenal: qui a volé la tapisserie ?	Vie du Campus	Faits divers	Une tapisserie d'Aubusson, achetée en 1974 a mystérieusement disparu de la salle des thèses de l'université du Capitole.		
	Papier	"L'exception culturelle à l'heure de la crise"	Vie du Campus	IEP	Philippe Rimbault, directeur de Sciences-Po Toulouse, accueille Jérôme Clément, fondateur de la chaîne de télévision franco-allemande ARTE, dans le cadre de son partenariat avec la fondation La Dépêche.		